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ПРОТОКОЛ № ТС ПСВП-4/23 
Заседания Тренерского Совета ПСВП Общероссийской общественной 
организации «Федерация самолетного спорта России» (ФСС России) 

 
г. Москва «10» апреля 2023 года. 

  

Место нахождения ФСС России: 123290, г. Москва, 1-й Магистральный тупик 5А, ком. 50В. 

Форма проведения заседания: - совместное присутствие (заседание с использованием 

электронно-технических средств). 

Время проведения заседания: 19 ч. 00 мин. - 20 ч. 10 мин.   

Время начала регистрации лиц, имеющих право на участие в заседании Тренерского Совета 

ПСВП (ТС ПСВП) Общероссийской общественной организации «Федерация самолетного 

спорта России» – 18 ч. 55 мин. 

Время окончания регистрации лиц, имеющих право на участие в заседании ТС ПСВП - 19 ч. 

10 мин. 

Время открытия заседания ТС ПСВП - 19 ч. 10 мин. 

Время закрытия заседания ТС ПСВП - 20 ч. 10 мин. 

 мин. 

ПРИСУТСТВОВАЛИ ЧЛЕНЫ ТРЕНЕРСКОГО СОВЕТА ПСВП: 

• Мамистов Михаил Владимирович – Член ТС ПСВП – присутствие посредством 

видеоконференц-связи; 

• Барабанов Валентин Сергеевич – Член ТС ПСВП – присутствие посредством 

видеоконференц-связи; 

• Боровик Константин Станиславович – Член ТС ПСВП – присутствие посредством 

видеоконференц-связи; 

• Каминский Геогрий Изявич – Член ТС ПСВП – присутствие посредством 

видеоконференц-связи; 

• Котельников Владимир Германович  – Член ТС ПСВП – присутствие посредством 

видеоконференц-связи; 
ОТСУТСТВОВАЛИ ЧЛЕНЫ ТС ПСВП: 

• Смолин Виктор Валентинович – Главный тренер ФСС России, Председатель 

Тренерского совета ФСС России, по уважительным причинам; 

• Безденежных Михаил Павлович – Член ТС ПСВП, по уважительным причинам. 
ПРИГЛАШЕНЫ:  

• Барсов Евгений Вячеславович – Член Исполнительного комитета ФСС России – 

присутствие посредством видеоконференц-связи; 

• Лупанова Светлана Анатольевна – присутствие посредством видеоконференц-
связи. 

Кворум для проведения заседания ТС ПСВП и принятия решений по всем вопросам повестки 

дня (присутствие на заседании 71% ТС ПСВП) имеется – заседание правомочно. 

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ: 
1. Об избрании секретаря заседания ТС ПСВП. 

2. Обсуждение обеспечения самолетами Як-52 Чемпионата России класса Як-52 и 

возможности участия спортсменов на этом ЧР. 

3. Разное. 

 

ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ: 
Выступили:  

Мамистов М.В.: Так как Председатель ТС отсутствует, согласно Положению о ТС 

Председателем заседания является Заместитель Председателя ТС ПСВП – Мамистов М.В., 
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поэтому надо выбрать только секретаря. Предлагаю избрать Секретарем заседания 

Боровика К.С. и поручить ему подсчет голосов. 

Вопрос, поставленный на голосование:  
Избрать секретарем заседания Боровика К.С. и поручить ему подсчет голосов при принятии 

решений. 

Итоги голосования:  
«ЗА» - 100% голосов; «ПРОТИВ» - 0%; «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0.  

Решение принято единогласно. 

Постановили:  
Избрать секретарем заседания Боровика К.С. и поручить ему подсчет голосов при принятии 

решений. 

 

ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ: 
Выступили:  

Мамистов М.В.: На данный момент определены следующие даты и места Чемпионатов 

России: 

1) 6-13 августа в Михеево ЧР классов Неограниченный и Як-52,  

2) 24-30 августа в Михеево ЧР класса С ограничениями; 

3) 11-17 сентября ЧР класса Промежуточный с пока не определенным местом 

проведения. 

Но появились сомнения, что для ЧР класса Як-52 может не найтись самолетов в 

количестве, необходимом для проведения ЧР, и в этом случае мы и ЧР Як-52 “потеряем”, и 

Организаторы этого ЧР в Михеево, которые надеются на поступление финансов от 

вступительных взносов для частичной компенсации затрат на ЧР, этих средств не получат. 

В этой ситуации выходом могли бы быть следующие действия: перенос ЧР класса Як-52 

из  Михеево на другой аэродром, который может обеспечить наличие самолетов Як-52 в 

необходимом для проведения ЧР количестве, и компенсация “выпадающих” доходов 

площадке Михеево, в количестве, соответствующем не полученных стартовых взносов 

участников ЧР Як-52. При этом мы “не трогаем” ЧР класса Промежуточный, и он 

проводится там и тогда, куда будет заявка от желающих провести этот ЧР. 

Дополнительными положительными моментами в этом случае будет являться 

отсутствие необходимости искать “летчиков безопасности” (а это – дополнительные 

расходы) для полетов не очень сильных летчиков классов Як-52 или Промежуточный для 

выполнения безопасных полетов на аэродроме Михеево, снижение шумовой нагрузки на 

населенные пункты около аэродрома Михеево. 

Можно прикинуть “потери” Михеево таким образом: если считать величину стартового 

взноса 20 тыс. рублей (в прошлом году это было 17 тыс. рублей) и ориентировочное 

количество участников ЧР Як-52 в 10 спортсменов, то недополученные средства площадкой 

Михеево примерно составят около 200 тыс. рублей. 

Лупанова С.А.: Могу сказать, что эти 200 тысяч рублей не решают все финансовые 

вопросы проведения ЧР, нужно как минимум столько же еще прибавлять. 

Мамистов М.В.: Я говорю только о тех средствах, которые Михеево недополучит от 

стартовых взносов спортсменов Як-52. Понятно, что для проведения ЧР нужно больше 

средств, которые надо искать в других источниках. 

Барабанов В.С.:  Тем более, не похоже, что 10 спортсменов набралось бы на ЧР Як-52 

в Михеево.  

Мамистов М.В.: Да, это я пофантазировал. Давайте спросим информацию у тренеров, 

которые имеют информацию по спортсменам Як-52. 

Каминский Г.И.: Спортсмен Ш. готов участвовать на Як-52 в Михеево, но по самолету 

пока не известно. Если ЧР будет в Сургуте, то будет там участвовать, если будут 

прошлогодние условия. 

Мамистов М.В.: Евгений Вячеславович, можете проинформировать про условия в 

Сургуте для ЧР-Як-52? 



3 
 

Барсов Е.В.: Да, условия прошлогодние, кроме тренировок – будет не час и полчаса. Два 

полета по 15 минут в “квадрате”. Проживание, завтрак и ужин – за счет организаторов, 

полеты на ЧР и тренировочные полеты – за счет организаторов. Но предлагаемые  даты 

будут известны завтра, на встрече с администрацией. 

Мамистов М.В.: Евгений Вячеславович, планируется ли так же, как и в прошлом году, 

по 2 и 3 лиге Всероссийские соревнования? 

Барсов Е.В.: Да, мы хотели бы провести, как и в прошлом году, и Всероссийские 

соревнования по 2 и 3 лиге совместно с ЧР Як-52. 

Барабанов В.С.: Конкретно мои спортсмены не планируют участвовать в ЧР Як-52, но 

я получил информацию о нескольких других спортсменах.  

Спортсмен А. готов участвовать в Сургуте, но, так как у него тренировок будет мало, то 

встает вопрос – возможно ли будет в Сургуте дополнительно сделать два-три  

тренировочных полетов за оплату? 

Барсов Е.В.: Да, я думаю, мы пойдем навстречу спортсменам. 

Барабанов В.С.: Спортсмен Х. готов летать и там, и там, но в Михеево он пока не смог 

договориться с самолетом, не знает, у кого брать. У тренера Ш. спортсменка планировала 

участвовать в Михеево, но она пока не готова, но надеются подготовиться, если самолет 

найдут, но самолета пока нет. Спортсмены из Иваново – Б. навряд ли поедет в Михеево по 

финансам, П., не готова к классу Як-52, но, наверно, поедет в Сургут по 2 лиге. 

По самолетам – из Кудиново смогут дать Як-52 для двух спортсменов в Михеево, но, 

только если свой спортсмен будет выступать. Но пока вероятность его готовности “50 на 

50”. В Дракино Ш. готов дать самолет Як-52 в аренду, но его всю зиму ремонтировали, и 

он пока не готов. У тренера И. по своим спортсменам он ничего не может сказать, но 

самолет другим спортсменам дать не смогут. 

Мамистов М.В.: По спортсмену М. из Воронежа – он хотел бы участвовать на ЯК-52, 

но сначала ему надо подтвердить 2 разряд, а самолет Як-52 у него находится в Воронеже, 

где полеты пока запрещены. 

Спортсмены из Санкт-Петербурга – К. хотел бы участвовать на Як-52, но сначала ему 

надо подтвердить 2 разряд, самолета для Михеево нет. Спортсмен М. готов выступить в 

любом месте, но самолета для Михеево у него нет. Спортсмен З. будет летать на Экстре, 

спортсмен П. может выступить в любом месте, но самолета для Михеево у него нет. 

Лупанова С.А.: Мне ситуация по самолетам и спортсменам по классу Як-52 ясна, а 

вопрос по финансовой помощи Михеево для проведения ЧР класса Неограниченный 

хотелось бы дополнительно обсудить, но сейчас я уже не могу продолжать участвовать в 

заседании – я должна отключиться. Пока мы кардинального решения принять не можем, 

вопрос находится в стадии обсуждения. 

Мамистов М.В.: Информацию по Як-52 мы заслушали. Единственное, что пока не 

известно – это даты, которые Сургут мог бы предложить для проведения ЧР Як-52 и 

Всероссийские соревнования по 2 и 3 лиге, если ЧР Як-52 не будет проводиться в Михеево. 

Предлагаю вынести на голосование вопрос: обратиться в Исполком изучить 

сложившуюся ситуацию с самолетами для ЧР Як-52 в Михеево, изучить предложение 

Сургута по организации ЧР Як-52 и Всероссийских соревнований и, в случае согласия 

Организаторов ЧР в Михеево перенести ЧР Як-52 в Сургут, изучить вопрос об изыскании 

средств (в размере неполученных в этом случае Михеево стартовых взносов от спортсменов 

Як-52) для компенсации Михеево части затрат на проведение ЧР класса Неограниченный. 

Вопрос, поставленный на голосование: Обратиться в Исполком изучить сложившуюся 

ситуацию с самолетами для ЧР Як-52 в Михеево, изучить предложение Сургута по 

организации ЧР Як-52 и Всероссийских соревнований и, в случае согласия Организаторов 

ЧР в Михеево перенести ЧР Як-52 в Сургут, изучить вопрос об изыскании средств (в размере 

неполученных в этом случае Михеево стартовых взносов от спортсменов Як-52) для 

компенсации Михеево части затрат на проведение ЧР класса Неограниченный. 

Итоги голосования:  
«ЗА» - 100% голосов; «ПРОТИВ» - 0%; «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0.  




